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刘先生30多岁，是工程的“小包”，他的日子其实蛮滋润的。在去年的时候，和某
局包了一个活儿，负责一段线路的工程，本来挺好的一件事情，但是却迟迟没有结
清工款，三番五次的催账也都没把钱要回来，陷入到了资金无法正常运转的困境，
而手底下还有小20人的农民工的工资没有结清呢！他只能是将自己所有的积蓄拿出
，甚至还取现了一笔钱，加上全家的钱，把农民工的工资全部结清了。他自己的招
商信用卡没钱偿还，只能逾期，欠款金额是4万多，再加上以信用卡形式发放的车
贷11万，都急需偿还……

当时的逾期已经超过了三个月，因为他的车是以信用卡的形式贷款的，所以银行方
面要进行收回，然后拍卖，他的这两张信用卡被合成了一个案子，并且交给了三方
催收。他当时不但要面临严重的催收压力、还要担心车子的被拍卖问题，这段时间
过得特别辛苦，但是作为一个男人，他得有魄力和担当，不论多苦多累都只能是自
己咽进肚子里，自己默默的承受。

对于别人问他，把所有的钱都给农民工，让信用卡逾期的这个事情，他说：“我欠
谁的钱，也绝对不能欠农民工的钱！”说出这句话的时候，真是让人特别的感动，
做人不能昧着良心，要讲究诚信。至于信用卡的问题，他决定自己一个人承担，可
是随着拖着的时间越长，他发现自己越是不能够承担，这个时候家中已经没有能力
给予帮助了，只能是想办法，后来得知有债务的重组，经过了认真的咨询之后，他
决定进行处理。

大概是在一个月左右的时间将他的事情处理完成，达成的方案让他特别满意，两张
卡片的都是24期的免息，在很大程度上缓解了压力，将这个债务化零的话，每个月
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的还款数额在自己的可承受范围之内，最主要的是车子给保全了，以后不会担心车
子被收回的问题了。

其实对于刘先生这样的信用卡负债人，真的是很让人钦佩，债务重组的存在是为了
帮助负债人将问题给解决掉，但是却从来都不屑于做“老赖”的所谓“庇佑者”，
全力的帮助是真诚的，有还款意愿的人，希望能够早日帮助他们解决负债问题，脱
离负债的黑洞！
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